

Pelatihan Penggunaan Microsoft Power Point Di SDN 06 Kota Bengkulu Guna Peningkatan Profesionalisme Guru

Yovi Apridiansyah¹, Ardi Wijaya², Cecep Saputra³, Ali Sutan Pane⁴, Ronaldo Kontesa⁵,
Dede Erawan⁶

^{1,2,3,4,5,6} Universitas Muhammadiyah Bengkulu, Bengkulu, Indonesia

Corresponding Author : yoviapridiansyah@umb.ac.id

Abstrak: Sekolah Dasar Negeri 06 Kota Bengkulu merupakan salah satu sekolah yang terletak di kota Bengkulu. Sd Negeri 06 Bengkulu juga merupakan lembaga pendidikan sekolah dasar yang sangat menjunjung tinggi nilai ilmu pengetahuan dan akhlak dalam dunia pendidikan. SD Negeri 06 Bengkulu bertujuan untuk menciptakan generasi muda yang memiliki ilmu pengetahuan tinggi dan dan menciptakan generasi yang mampu mengikuti perkembangan teknologi yang berkembang begitu pesat. Untuk mencapai itu semua maka SDN 06 Kota Bengkulu perlu meningkatkan kualitas SDM yang ada guna meningkatkan profesionalisme guru, proses tersebut dapat diselesaikan dengan dilaksanakannya pelatihan penggunaan microsoft power point di SDN 06 Kota Bengkulu. Pelatihan tersebut berguna untuk membuat presentasi pembelajaran yang menarik, sehingga dalam proses belajar mengajar pada SDN 06 Kota Bengkulu akan lebih memudahkan para guru untuk mengajar dalam memberikan materi secara menarik.

Kata Kunci: Pelatihan, Teknologi, Microsoft, Power Point.

Abstract: Public Elementary School 06 Bengkulu City is one of the schools located in the city of Bengkulu. Sd Negeri 06 Bengkulu is also an elementary school educational institution that highly upholds the value of science and morals in the world of education. SD Negeri 06 Bengkulu aims to create a younger generation who have high knowledge and and create a generation that is able to keep up with the development of technology that develops so rapidly. To achieve it all, SDN 06 Bengkulu City needs to improve the quality of existing human resources to improve the professionalism of teachers, the process can be completed by carrying out training on the use of microsoft power points at SDN 06 Bengkulu City. The training is useful to make interesting learning presentations, so that in the process of teaching and learning at SDN 06 Bengkulu City will make it easier for teachers to teach in providing interesting materials.

Keywords: Training, Technology, Microsoft, Power Point.

Pendahuluan

Kota Bengkulu merupakan kota terbesar kedua di pantai barat Pulau Sumatera, setelah Kota Padang. Kota Bengkulu dengan luas wilayah 144,52 km², terletak di pantai barat pulau Sumatera dengan panjang pantai sekitar 525 km. Kawasan kota ini membujur sejajar dengan pegunungan Bukit Barisan dan berhadapan langsung dengan Samudra Hindia [1].

Dalam Kota Bengkulu ini juga terdapat banyak sekolah-sekolah dasar yang berperan untuk kemajuan bidang pendidikan di Kota Bengkulu. Salah satunya sekolah dasar Negeri 06 Kota Bengkulu. Visi dan misi SD Negeri 06 Kota Bengkulu dalam rangka mengembangkan sekolah ini menjadi sekolah yang dapat diperhitungkan secara lokal maupun nasional untuk itu dibutuhkan media informasi yang memungkinkan semua kegiatan dapat disosialisasi lebih luas dan dapat menjadi sarana peningkatan proses belajar mengajar [2]. Sekolah dasar negeri 06 Kota Bengkulu ini juga mengikuti perkembangan teknologi dan ilmu pengetahuan guna mengimbangi kemajuan teknologi yang semakin berkembang pesat, untuk itu perlu adanya persiapan sumber daya manusianya agar tidak tertinggal oleh sekolah-sekolah dasar yang ada dikota Bengkulu dan mampu bersaing dalam menghadapi era persaingan industri 4.0. Karena dalam era ini hanya sekolah-sekolah yang mengikuti perkembangan teknologi inilah yang mampu berkompetisi. Sehubungan dengan hal itu, banyak perguruan tinggi yang mulai membantu melakukan perkembangan itu sebagai tempat untuk menghasilkan sumber daya manusia yang berkualitas, berkepribadian mandiri, dan memiliki kemampuan intelektual yang baik [3][4].

Perkembangan teknologi itu juga diikuti oleh Universitas Muhammadiyah Bengkulu khususnya pada Program Studi Teknik Informatika Fakultas Teknik yang berupaya untuk mengembangkan sumber daya manusia dan ilmu pengetahuan teknologi (IPTEK). Universitas Muhammadiyah Bengkulu diharapkan siap untuk bersaing dan berkembang di bidang yang sesuai dengan spesifikasinya. Seiring dengan upaya tersebut, kerjasama dengan suatu lembaga pendidikan perlu ditingkatkan. Untuk mewujudkannya dilakukan kegiatan meliputi studi praktek kerja lapangan, *joint research* dan lain sebagainya [5][6][7].

SD Negeri 06 Bengkulu merupakan lembaga pendidikan sekolah dasar yang sangat menjunjung tinggi nilai ilmu pengetahuan dan akhlak dalam dunia pendidikan. Sd Negeri 06 Bengkulu bertujuan untuk menciptakan generasi muda yang memiliki ilmu pengetahuan tinggi dan menciptakan generasi yang mampu mengikuti perkembangan teknologi yang berkembang begitu pesat.

Untuk mencapai itu semua diperlukan SDM yang mampu bersaing dalam hal teknologi perkembangan dunia digital. Dari hasil pengamatan tersebut dapat diidentifikasi beberapa persoalan untuk pengembangan SDM tersebut pertama yaitu SDM yang ada atau para Guru Sekolah Dasar 06 Kota Bengkulu, Dalam proses mendukung kegiatan pengajaran masih menggunakan cara yang konvensional yaitu pengajaran searah dengan materi dari guru. Teknik yang digunakan pun dirasa masih kurang menarik sehingga kurang menimbulkan minat belajar di kalangan murid, padahal, dengan teknik presentasi yang menarik, kegiatan belajar mengajar akan bisa dilaksanakan dengan lebih hidup sehingga murid-murid lebih berminat dalam mengikuti pelajaran.

Metode Pelaksanaan

Metode Pelaksanaan pengabdian kepada masyarakat (PKM) ini dilaksanakan dengan beberapa tahapan :

A. Tahap Persiapan

1. Koordinasi pelaksanaan program antara tim dengan mitra
Sebelum melaksanakan kegiatan perlu dilakukan koordinasi baik dari tim pelaksana maupun dengan mitra, banyak hal yang dibahas dalam tahapan persiapan ini, mulai dari persiapan sampai penutupan.
2. Melakukan persiapan materi pelatihan
Tahapan ini mempersiapkan materi pelatihan yang akan dilaksanakan, tema yang dilaksanakan yaitu Pelatihan Penggunaan Microsoft Power Point Di Sdn 06 Kota Bengkulu Guna Peningkatan Profesionalisme Guru. Sehingga materi yang dibutuhkan adalah persiapan pembuatan persentasi, aplikasi yang digunakan, serta kelengkapan perangkat keras yang akan digunakan.
3. Melakukan persiapan lokasi
Setelah melalui tahapan-tahapan sebelumnya, maka perlu dilakukan persiapan lokasi tempat pelaksanaan pelatihan, persiapan ini nantinya akan dipenuhi oleh mitra (SDN 06 Kota Bengkulu).

B. Tahap Pelaksanaan

Kegiatan yang akan dilaksanakan pada tahap ini adalah:

1. Pelatihan

- Melakukan penyuluhan kepada dewan guru-guru SD Negeri 06 Kota Bengkulu tentang pelatihan microsoft power point di SD Negeri 06 Kota Bengkulu.
- Melakukan diskusi atau tanya jawab mengenai materi penyuluhan.

2. Praktek dan Simulasi

- Memahami tentang hardware dan software yang dibutuhkan.
- Memahami setiap langkah proses pembuatan templete, serta bahan-bahan yang dibutuhkan untuk di inputkan kedalam Microsoft power point.
- Memahami M.S. Power Point secara luas.

3. Tahap Evaluasi

Pada tahap ini akan dilaksanakan evaluasi terhadap pelaksanaan kegiatan PKM pada mitra. Pendampingan dan penilaian atas capaian program yang telah dilaksanakan terhadap mitra.

Hasil dan Pembahasan

Kegiatan pengabdian masyarakat berupa pelatihan microsoft power point yang diikuti oleh para dewan guru. Kegiatan ini dinilai cukup berhasil dan diterima oleh para guru, terlihat dari antusias para guru mengikuti kegiatan. Tim pelaksana dari Universitas Muhammadiyah Bengkulu mempunyai tujuan yaitu Meningkatkan keahlian dewan guru dalam melakukan proses belajar mengajar pada sdn 06 kota

bengkulu, Meningkatkan kuantitas dan kualitas hasil riset dan pengembangan IPTEK, Meningkatkan kuantitas dan kualitas dewan guru dalam proses belajar mengajar.

Dalam melaksanakan kegiatan pengabdian ini, kualifikasi tim pelaksana sangat mendukung. karena ditunjang oleh pengalaman dalam penelitian dan pengabdian yang telah dilakukan selama ini. Tim pengabdian pada masyarakat ini telah melakukan beberapa penyuluhan dan pengabdian kepada masyarakat dan tentang peningkatan keterampilan dalam bidang teknologi, baik terhadap masyarakat umum, siswa siswi sekolah, mahasiswa ataupun guru-guru untuk pengembangan diri dan keahlian.

Ketua peneliti mempunyai bidang keahlian Teknik Informatika, dan dianggap mampu dalam melaksanakan penyuluhan serta mengatur keseluruhan kegiatan pengabdian. Sementara kegiatan workshop ini dibantu oleh para mahasiswa yang berjumlah 4 orang anggota pengabdian bidang keahliannya yang berasal dari Teknik Informatika, yang tentunya memiliki kecapakan dalam bidang sistem basis data serta mempunyai kecakapan dalam berinteraksi kepada setiap peserta sehingga dapat mempermudah dalam menyelesaikan setiap permasalahan yang ada.



Gambar 1. Tim pelaksana PKM

Tim pelaksana kegiatan pelatihan microsoft power point SD Negeri 06 Kota Bengkulu dilakukan oleh mahasiswa. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat (PKM) dilaksanakan pada tanggal pada hari sabtu pada tanggal 12 dan 19 februari 2022 dari pukul 10:00-12:00 WIB. Teknis pelaksanaannya dibantu dengan 4 orang mahasiswa Fakultas Teknik Informatika Universitas Muhammadiyah Bengkulu yaitu menerangkan bagaimana tata cara pelatihan microsoft power point.



Gambar 2. Pembukaan Acara oleh Mitra

Proses pelaksanaan kegiatan ini juga dibuka oleh mitra, dimana penyampaian kata sambutan ini dilakukan oleh kepala sekolah SD Negeri 06 Kota Bengkulu. Setelah pembukaan acara maka dilanjutkan dengan pelaksanaan pelatihan yang dilakukan oleh Tim Pelaksana dari Fakultas Teknik Universitas Muhammadiyah Bengkulu



Gambar 3. Penyampaian Materi



Gambar 4 Situasi Pendampingan Pelatihan

Terlihat para peserta pelatihan sedang memperhatikan pemateri . Dalam hal ini materi nya yaitu pelatihan microsoft power point, peserta tertarik dengan metode yang diterapkan, akan tetapi mereka terkendala dalam hal pengetahuan tentang ilmu IT karena basic dari guru-guru tersebut bukanlah dibidang IT melainkan dibidang pendidikan. Karena kendala itulah pihak kami mengadakan semacam kegiatan pelatihan ini dimaksud agar kedepannya pihak guru-guru dapat menerapkan metode pembelajaran menggunakan microsoft power point guna peningkatan profesionalisme guru dalam mengajar.



Gambar 5 Foto Bersama

Setelah kegiatan ini selesai maka dari pihak sekolah dan penyelenggara pelatihan melakukan sesi foto bersama sebagai bukti kenang-kenangan kedepannya. Dan pemberian kenang-kenangan oleh ketua kegiatan PKM dengan memberikan semacam penghargaan kepada pihak sekolah SD Negeri 06 Kota Bengkulu.



Gambar 6. Pemberian Kenang-kenangan

Kesimpulan

Kegiatan pengabdian masyarakat dengan tema Pelatihan Penggunaan Microsoft Power Point Di Sdn 06 Kota Bengkulu Guna Peningkatan Profesionalisme Guru berjalan dengan lancar. Kegiatan ini berhasil memberikan pemahaman dan meningkatkan skill pada Guru-guru mengenai microsoft power point. Kegiatan ini juga meningkatkan mutu dari profesionalisme guru-guru SD Negeri 06 Kota Bengkulu.

Ucapan Terima Kasih

Ucapan terima kasih ini ditujukan kepada tim pelaksana dan mitra yang telah melaksanakan kegiatan sampai dengan selesai.

Referensi

- [1] Pusat Pengembangan Kawasan Perkotaan-Badan Pengembangan Infrastruktur Wilayah. Diakses di : <http://perkotaan.bpiw.pu.go.id/v2/kota-sedang/6>
- [2] Muhammad Imanullah, Onsardi Onsardi, 2021. Pengenalan Website Sekolah Dasar Muhammadiyah 1 Unggulan Dalam Rangka Meningkatkan Mutu Pembelajaran Dan Promosi Sekolah. Jurnal Pengabdian Masyarakat Bumi Rafflesia. vOLUME 4. NO.1 HAL. 483-492.
- [3] Yovi Apridiansyah, Ari Wijaya, 2021. Pembelajaran Daring Sd 45 Kota Bengkulu Berbasis Information And Communication Technology (Ict). Jurnal Pengabdian Masyarakat Terbarukan (JPMTT). Vol 1 No. 1. 2021
- [4] Meilan Arsanti, 2018. Pengembangan Bahan Ajar Mata Kuliah Penulisan Kreatif Bermuatan Nilai-Nilai Pendidikan Karakter Religius Bagi Mahasiswa Prodi PBSI, FKIP, UNISSULA. Jurnal Kredo. Vol. 1 No. 2 April 2018, ISSN 2599-316X.
- [5] S. A, Hapsari, Heri Pamungkas . 2019. Pemanfaatan Google Classroom Sebagai Media Pembelajaran Online Di Universitas Dian Nuswantoro. Print ISSN:14127873; Online ISSN: 2598-7402 WACANA, Volume 18 No. 2, Desember 2019, hlm. 225 – 233.
- [6] Sri Handayani, Saiful Hadi. 2020. Pelatihan E-Learning Menggunakan Office 365 Bagi Guru-Guru dan Siswa-Siswa Madrasah Aliyah Negeri 1 Semarang. JPKMI (Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat Indonesia) Vol. 1, No. 2, Mei 2020, Hal. 49-58 e-ISSN: 2721-026X DOI: <https://doi.org/10.36596/jpkmi.v1i2.32>.
- [7] Sabrina Aulia Rahmah, Jovi Antares, Buyung Solihin Hasugian. 2021. Pelatihan Pembuatan Google Form untuk mendapatkan Feedback Pelanggan Cafe Rumah Kopi 55. JPKMI (Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat Indonesia) Vol. 2, No. 4, November 2021, Hal. 285-295 e-ISSN: 2721-026X DOI: <http://dx.doi.org/10.36596/jpkmi.v2i4.192>